



L'avenir solidaire

Section départementale MGEN de Haute-Saône
9 rue de la montoillotte
70000 VESOUL

Chère collègue, cher collègue

J'ai le plaisir de vous convier à une conférence-débat organisée par la section départementale MGEN de Haute-Saône dans le cadre du 70^{ème} anniversaire de la MGEN.

Cette conférence dont le thème est :

« L'identité numérique, l'affaire de tous de 3 à 103 ans »

aura lieu :

**mercredi 12 avril prochain
dans l'amphithéâtre du pôle universitaire de Vesoul,
avenue des Rives du Lac à Vaivre-et-Montoille,**

Elle sera animée par Yann POIRSON, médiateur de ressources à CANOPÉ 70.

Seront entre autres abordées les questions suivantes :

- Quelles traces je laisse sur le net?
- Comment et pourquoi apprendre à gérer mon identité numérique, à avoir un usage responsable des réseaux sociaux?
- Pourquoi les utiliser à l'École?

Cinq collègues témoigneront de leur expérience en ce domaine (Professeur des Écoles, de collège, documentaliste de lycée, représentants de la Ligue de l'Enseignement). Ce sera aussi l'occasion de larges échanges avec les participants.

Merci de bien vouloir confirmer votre participation par mail à l'adresse suivante : RencontresMutuelles70@mgen.fr

En espérant vous retrouver le 12 avril prochain, je vous assure de mes meilleurs sentiments mutualistes,

Philippe SORIANO,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "P. Soriano", written over a horizontal line.

**Président de la section départementale MGEN
de Haute-Saône**